



© Floydine/AdobeStock

Liebe ALLE, liebe Mitstreiter und Mitkämpfer, liebe Unterstützer!

Viele von Ihnen werden uns Recht geben, wenn wir sagen, dass ein eindrucksvolles, ereignisreiches und wundervolles - an manchen Stellen aber auch schwieriges und trauriges - Jahr im Endspurt ist. Es ist Zeit zum Innehalten. Das Jahr klingt aus. Zeit, den Blick auf das Wesentliche zu richten! Auf Verbundenheit, auf Unterstützung, auf Zuversicht, auf Bedürfnisse von Menschen und die eigenen.

Wir alle beim BFBD waren mit großem Engagement, notwendigem Willen und viel Herzblut bei der Sache. Von vielen, ja fast allen von Ihnen, wurden wir mit dem gleichen Einsatz und ebenso viel Herzblut unterstützt. Einige von Ihnen mussten aus dem längst verdienten „Ruhestand“ zurückkehren, um das Schiff „BFBD“ auf Kurs zu halten. Nur ganz wenigen war „Nögeln und Blockieren“ wichtiger, als unser gemeinsames Ziel zu verfolgen, sich der Sache zu widmen und eigenes Wissen und Informationen an Mitstreiter und die jüngere Generation weiterzugeben, die Ärmel hochzukrempeln und mit Tatkraft (soweit es das Alter oder die Gesundheit noch zulässt) ebenfalls mit anzupacken. Fast das ganze Jahr über hatten wir so fast ausschließlich mit tollen Unterstützern und Herzensmenschen zu tun und konnten auch noch neue hinzugewinnen. All denen, die wie wir oft am Abend, in Nächten und an Sonn- und Feiertagen im Einsatz waren – **HERZLICHEN DANK!**

Leider haben wir aber auch in diesem Jahr sehr wichtige Unterstützer unserer Sache durch Tod verloren. Sie werden eine große Lücke hinterlassen. Im Privaten bei Freunden und ihren Familien, aber auch bei uns im Verband, weil wir auf ihr wichtiges Wissen künftig verzichten müssen und durch ihren Tod eine wichtige Stimme verloren haben.

Nicht selten haben Vorstand und Geschäftsstelle in den letzten Wochen und Monaten Abende und auch Nächte der guten Sache gespendet und wir alle freuen uns nun auf die „Stade Zeit“ zwischen den Jahren, damit wir uns im neuen Jahr wieder mit Elan und Kraft den vielen anstehenden Themen und Projekten widmen können.

Wir freuen uns auf Gemeinsamzeit mit unseren Lieben, ein paar ruhige Stunden und sind daher vom

24.12.2025 bis einschließlich 11. Januar 2026

in der Winterauszeit. In dringenden Fällen schreiben Sie bitte eine eMail an info@borreliose-bund.de
Eingehende Mails werden sporadisch gelesen.

Unser letzter Newsletter dieses Jahres hat Sie bereits erreicht und wir schließen so mit viel Information, Wissen und herzlichen Grüßen das Jahr 2025.

Wir wünschen Ihnen nun frohe Weihnachten, besinnliche, erholsame und friedliche Stunden im Kreise Ihrer Lieben und einen guten Rutsch ins Jahr 2026. Möge dieses uns allen Frieden, Freude, Erfüllung und vor allem Gesundheit bringen, oder diese erhalten.

Von Herzen alles Liebe und einen klaren Blick! „***Hand in Hand nach vorne gehen, denn gemeinsam sind wir stark***“, das soll auch im Jahr 2026 unser gemeinsames Motto sein!

Ihr Vorstand mit Geschäftsstelle